

## Verein – Kommentar des Kassiers, Zürich, 31. März 2023

## Proben und wieder feiern

Nach zwei schwierigen Jahren konnten endlich wieder im gewohnten Rahmen Anlässe stattfinden. Das hatte am guten Ergebnis 2022 entscheidenden Anteil. Auch die Übernachtungen haben sprunghaft zugenommen. Man konnte also statt "nur" zu proben auch wieder Feste feiern. Es gab ja auch einiges nachzuholen. Die Einrichtung des 3. Stocks konnte abgeschlossen werden. Damit sanken die Verpflichtungen aus dem Crowdfundung um rund 20'000 Franken, was auch den Rückgang des Umlaufvermögens erklärt. Für das Crowdfunding bleibt noch ein kleiner Rest von rund 2'800 Franken stehen. Dieser Betrag steht u.a. noch für die ausstehenden Gravuren als Ehrung der Funders zur Verfügung. Mit dem Abschluss dieser Arbeiten in diesem Jahr wäre die Sanierung bzw. der Umbau auch finanziell abgeschlossen. Daneben konnten weitere Verbindlichkeiten erledigt werden, so dass das Fremdkapital sogar um insgesamt 32'600 Franken gesenkt werden konnte. Die Aufwendungen haben zwar deutlich zugenommen, dies ist einerseits mit der höheren Miete durch die erhöhte Nutzbarkeit der Dépendance begründet, andererseits generieren die endlich wieder stattfindenden Anlässe auch wieder mehr Kosten. Demgegenüber sind auch die Einnahmen stark gestiegen. Einerseits wieder aus der Vermietung und andererseits auch hier wegen der Einnahmen aus den Anlässen. Wie man sieht, sind das bei Letzteren allein über 60'000 Franken. Die Jahresrechnung 2022 schliesst mit einem Jahresgewinn von 9'201.18 Franken ab. Das Vermögen des Vereins nahm dadurch wieder zu und beträgt neu 93'372.61 Franken. Wir freuen uns auf die nächsten glorreichen Jahre.

Jürg Siegenthaler Kassier Verein